

Solicitan que Consejo Regional sesione nuevamente por el Caso Convenios en el GORE Biobío: Asamblea se realizaría el 29 de agosto

El Ciudadano · 22 de agosto de 2023

Serían siete los puntos a tratar en la sesión, entre los cuales abarcan diferentes áreas de interés con respecto a los programas financiados por el Gobierno Regional



Cinco miembros del Consejo Regional del BíoBío solicitaron una nueva sesión extraordinaria para tratar los nuevos casos revelados por el Caso Convenios que involucra al Gobierno Regional.

La sesión se llevaría a cabo el próximo 29 de agosto.

De acuerdo con el [portal Resumen](#), serían siete los puntos a tratar en la sesión, entre los cuales abarcan diferentes áreas de interés con respecto a los programas financiados por el Gobierno Regional a través de transferencias a Fundaciones, Corporaciones y ONGs.

Entre ellos, se solicitará al GORE un informe detallado de cada uno de los informes de pertinencia y priorización firmados por jefes de división respecto a las transferencias.

Además, se debatirá sobre el uso de gastos operacionales, con el fin de «aclarar si los fondos destinados a las instituciones beneficiarias pueden ser utilizados en gastos operacionales».

«Se hacen preguntas sobre la posibilidad de pagar sueldos a los directivos de estas instituciones, las contrataciones cruzadas entre instituciones y los arriendos de oficinas. Se busca también si existe un instructivo para postular estas iniciativas con consideraciones específicas», señalaron desde el Consejo, citado por el medio.

Cabe recordar que los últimos casos revelados en las últimas semanas involucran al GORE de BíoBío.

Por este caso, renunció la ahora exembajadora de Chile en Reino Unido.

Te interesa leer...

[Caso Convenios: Renunció embajadora de Chile en el Reino Unido](#)

\$2.397 millones: Dueño de la empresa de marketing de campaña de Rodrigo Díaz, recibió pagos desde el GORE del Bío Bío

Fuente: El Ciudadano